

1 年部保護者各位



大分大学教育学部附属中学校

1 年部学年委員会

P T A 学年通信No.2

## PTA 懇談会 報告書

拝啓 早いもので今年も師走となりました。お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、先日はお忙しい中『PTA 懇談会』に多数ご参加頂き、誠にありがとうございました。

コロナ禍の中、保護者同士でなかなか顔を合わせることがなく、学校での様子や家庭での過ごし方等気になっている中、多くの同じクラスの保護者の方から具体的なお話を聞いたことで、より子どもたちの学校生活について垣間見られた気がいたしました。

また、貴重な先生のお話や、各クラスの保護者様同士が交流の機会を得ることができ、非常に貴重な時間になったと感じております。

以上、簡単ではございますが、先日のお礼のご挨拶とさせていただきます。

下記に、各クラスで出ました意見を簡単に纏めましたので、ご参考になれば幸いです。

今年度の活動も折り返し地点を過ぎましたが、PTA 活動へのご協力をよろしくお願い申し上げます。

### ④：思春期の親子の関わり方について

- ・子供たちは順調に中学生らしく反抗期が来ています
- ・魔法の言葉は無いので、しっかり話をして向き合う。
- ・子どもの意志を尊重させる。

このようなご意見が多かった。

### ④ スケジュール(先を見通す力)について

- ・睡眠時間があまりとれず気になる。
- ・授業開始までに準備が出来ていない、ワークの提出期限が守れない等まだまだ改善点は多い。

その他、先生が自学ノートに花丸や一言書いてくれている事が励みになっているお子さんもいる。という声もあった。

裏へ続く➡

④：SNS（Social Networking Service）との関わり方について

\*子供にスマホ・PC・タブレット等を持たせているか

- 通信機器をもたせるのがいいか悩んでいる。また適切な時間などを知りたい
- 全く触らない関わらないのは、今の環境にそぐわないのではないかと思う
- 部活動が忙しく、それどころではない
- スマホ等利用している方がChromebookに慣れるのが早い
- 兄弟姉妹間で共同のものを利用している
- 子供専用ではないが親のおさがりのスマホやタブレットを利用している

\*ルールについて

- 親が携帯代を支払っている間は親の所有物だとはっきり示す
- 「どんな利用をしているか確認するので、親に見せられない使い方はしないように」と、利用初めに伝えた。時々確認するが、LINE等で友達の名前がわかるので、普段の会話で友達の名前が出てもすぐにわかり会話が弾むようになった
- Wi-Fiのつながるリビングで利用する
- 通信機器を置く場所を決めている
- 時間を決めて利用する
- 親子ともに、メディアリテラシーの教育を徹底する。
- フィルタリングをつけている。時々、調べたいサイトが閲覧できない時がある
- 持たせてはいるが、自立を促すため見守っている
- 制限時間などを設定しても、いつの間にか解除してしまう

\*トラブルについて

- ショートメールで無限に友人とやり取りをされて請求金額が大変なことになった
- ツイッターでトラブルがあり、携帯を取り上げた
- LINEの言葉で誤解をまねき、しばらく友達と仲が悪くなった
- 裏アカウントなど親の知らないところでトラブルに巻き込まれる可能性が高く心配
- LINEやインスタ等の利用をしている子が多い。内容や相手を保護者が知らないトラブルになる危険性が高く心配

《まとめ》

皆さんは、お子さんの好きなユーチューバーやどんなインスタを観ているかご存じですか？  
また、お子さんは友達にどんな文章でメールを送っていますか？使い始めたばかりの今だからこそ、十分に目を配り上手に適切に使えるよう、保護者も勉強し責任をもって社会のルールとして教えていきたいと思いました。

ルール作りやトラブル対処法については 「スマホ・ケータイ安全教室 保護者」で検索